

Georgina Ramos Hernandez

Professeur titulaire diplômée de l'institut supérieur des Beaux-Arts de la Havane, elle suit la totalité de sa carrière (école et compagnie) au Ballet National de Cuba. Danseuse soliste, professeur de danse classique et de méthodologie, répétitrice, elle possède une grande connaissance du répertoire classique. Elle est professeur principal à l'école du CCN qu'elle rejoint en 1995. Diplômée d'État et détentrice d'un C.A. en danse classique, elle est en charge de différents projets transversaux que mène l'école. Elle anime de nombreux Master Class et stage internationaux.

